

DOSSIER

L'ARBITRAGE



« Graines de supporters »



►► Stéphane Tournu-Romain.

Les comportements dans les enceintes sportives.

▲u plus près du terrain, cette action contribue à mettre en place une politique de réflexions, d'analyses, d'échanges sur nos comportements dans les enceintes sportives. Il s'agit là d'une action de fond et non d'une opération qui mettrait de la poudre aux yeux le temps d'un week-end.

Le but est de promouvoir dans les clubs sportifs et les collèges les valeurs de tolérance, de solidarité, de fair-play et de respect véhiculées par le sport.

L'Esprit de l'action

Les valeurs fondamentales du sport suivent les fluctuations de notre société, aussi, grâce à son rôle fédérateur, le milieu du sport, par ce type d'action éducative et originale, peut créer une dynamique positive. Le but est de se convaincre mutuellement et d'éveiller chez l'ensemble des groupes rencontrés une réalité. Nous souhaitons

les rendre mieux informés pour qu'ils comprennent et intègrent les messages en les dédramatisant par le jeu.

Les groupes, grâce à leurs interventions seront plus à même d'identifier les mesures positives voulues par les organisateurs et pourront retransmettre le message. Les rendre acteurs, c'est leur donner la possibilité de se positionner en s'investissant dans un projet en tant que partenaires. Un des aspects essentiels est avant tout de montrer que la jeunesse a sa place dans les programmes de prévention en tant que citoyen actif.

Une bande dessinée

Lors des actions, des travaux d'accompagnements par l'écriture et la réalisation d'une bande dessinée sont demandés aux jeunes sous la tutelle d'éducateurs et de professeurs pour illustrer les propos de l'action et évaluer leurs réflexions.

Les meilleurs textes seront publiés début 2007 dans un recueil et une bande dessinée sera réalisée.



►► R. Pirès, R. Domenech et Stéphane

Il y aura soixante-quinze actions dans la région Midi-Pyrénées.

Autant de rencontres entre des professionnels et des amateurs du théâtre et du sport avec des jeunes issus de différents milieux, des éducateurs et du corps enseignant. Les jeunes apprécient d'être responsabilisés et en l'occurrence ce sont eux-mêmes qui sont porteurs du message. Il leur est important de s'engager dans des actions justes qu'ils définissent eux-mêmes

comme prioritaires.

Une exposition retraçant les problèmes de violence accompagnera l'action. ■

CONTACT :

Cette action est portée par
la Compagnie Le Trimaran :
rue de la Porte Neuve
81140 Castelnau de Montmiral.
Tél : 0563405818
www.letrimaran.com

Partenaires :

Ministère de la Jeunesse,
des Sports et de la vie Associative,
Ministère Education Nationale,
Ligue de Football Professionnelle,
Fédération Française de Football, Union
Nationale des Footballeurs
Professionnels, France Football, Conseil
Régional de Midi-Pyrénées
et Conseils Généraux.

